

BOLETÍN 029 ->>

En el pronóstico realizado por el IEA a estudiantes de bachillerato en mayo pasado. EL CEM UAA logró superarla media estatal en 116 puntos.

Con estos resultados se confirma la excelencia académica de la UAA: JJSR

El Centro de Educación Media de la UAA se ubica en la primera posición sobre los diferentes subsistemas dentro de la evaluación estatal de la educación media que realiza el IEA denominado PreEXANI II, con lo que se reafirma la calidad educativa de este centro, manifestó el rector Mario Andrade Cervantes al conocer los resultados entregados por el Instituto de Educación de Aguascalientes.

En este sentido mencionó que para la Máxima Casa de Estudios es un orgullo colocarse en el primer lugar de calidad, pero también gran reto por mantener estos estándares de aprovechamiento, lo cual se logra con el compromiso de docentes y alumnos.

Por su parte Juan José Shaadi Rodríguez, decano del Centro de Educación Media de la UAA, apuntó que al recibir los resultados de este examen aplicado durante el mes de mayo de 2012, los estudiantes del bachillerato de la Universidad Autónoma de Aguascalientes obtuvieron en promedio mil 112 puntos, lo cual los ubica por encima de la media estatal en 116 puntos, superando a todos los demás subsistemas de bachillerato de la entidad.

En este sentido Shaadi Rodríguez informó al rector, Mario Andrade Cervantes, que la Institución sigue dando muestras de excelencia académica y planteándose retos cada vez más altos; y explicó que dicha evaluación se aplica a estudiantes de cuarto semestre para conocer su aprovechamiento y realizar una proyección sobre su desempeño y posibilidades frente al EXANI II.

Detalló que este preEXANI II arrojó una media estatal de 996 puntos, y solamente 5 subsistemas pudieron superar el promedio, entre ellos se encuentra en primer lugar la UAA, en segundo término los 18 bachilleratos incorporados a la Autónoma de Aguascalientes, seguidos por la Escuela Normal de Aguascalientes, la Dirección General de Bachilleratos y la Dirección General de Educación Tecnológica e Industrial (DGETI).

Shaadi Rodríguez explicó que con estos resultados se tiene un pronóstico muy alentador para los estudiantes que egresarán este año del Bachillerato de la UAA, por lo que se podría esperar que por lo menos el 90% de sus egresados podrá acceder a la carrera profesional que elijan.

El decano del CEM UAA comentó que los resultados de la evaluación estatal de la educación media son muy importantes para conocer las áreas de oportunidad que tiene cada uno de los bachilleratos de la entidad y realizar los ajustes necesarios ya sea en los planes de estudio, en la aplicación de tecnologías o en cualquier otro ámbito de la educación y de esta manera ir mejorando cada una de las acciones que se aplican en beneficio de los estudiantes.

